



## CNDH dejó de ser invento neoliberal y hoy está con la transformación: Rosario Piedra

Entre cuestionamientos de la oposición y el respaldo del bloque oficialista, la 'ombudsperson' Rosario Piedra Ibarra afirmó que la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) dejó de ser “el órgano que inventaron los neoliberales” y hoy está sin titubeos con la transformación. Al presentar su informe anual de actividades ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Piedra señaló que el organismo a su cargo dejó atrás una dinámica institucional hecha para la simulación y la burocracia.

<https://www.milenio.com/politica/cndh-con-la-transformacion-rosario-piedra-ibarra>